

ふじが丘会報

第26号
令和2年(2020)
5月15日
ふじが丘自治会
広報部

新年度会長挨拶 「新年度を迎えて」

会長



桜満開の4月5日、書面議決
を行い集計の結果、全5つの議
案に対して承認をいただきまし
た。御協力頂き有難うございま
した。
さて、新型コロナウイルス感
染拡大終息にむけて毎日の暮ら
しに多くの制約が強いられ、困

地内活動も計画通りに実施が困
難な状態が予想されます。その
際は臨機応変に対応してまいり
ます。
又、少子高齢化社会に対応出
来る自治会の組織や仕組みも変え
ていかなければなりません。自
治会設立46年を迎えます。先輩
諸氏の地道な自治会運営によ
り、現在のふじが丘団地があり
ます。役員の方々も年々若返り
をしております。

若い方々と高齢者が共に助け
合って安心・安全・防災に強い
団地をめざして、努力してまい
ります。ご理解とご協力をお願
い申し上げます。

新設 防犯部の取り組み 挨拶キャラバン隊

防犯部長

安佐南区では、地域住民同士が
気軽に声を掛け合い、顔の見える
地域社会づくりを進めるために、
8年前より「あいさつキャラバン
隊」が組織され、年5回、各小学
校区を順番に廻っています。

昨年12月に、安北小学校前ほか
で、登校して来る小中学生にさわ
やかあいさつ運動が行われ、安北
学区の自治会・青少協・民生委員・
教職員など40名あまりとふじが丘
からは和氣・毛利をはじめ山野井・
松田・三浦・原の役員6名が参加
しました。区役所の地域起こし課
も同行し、ふじが丘は昨年作成し
たのぼり旗を持参して賑やかな風
景となりました。安北小、高取北



中の子ども達は大きな声であいさ
つができ、隣接学区の役員さんや
教職員さんと交流もでき、寒い朝
でしたが、気持ちのいい一日とな
りました。
また防犯部では、11月に平和台
下で、登校する自転車通学生のマ
ナー見守りを行い、ながらスマホ
やイヤホン聞きながらの運転を
しないように指導をしました。

ふれあいサロン活動について地域活動貢献賞受賞

ふれあいサロン会計

ふじが丘自治会生きがいサークル
(会長 〇〇)は、広島市
安佐南区社会福祉協議会に地域交
流サロン・地域介護予防拠点整備
促進事業の補助金申請(それぞれ
5万円)を行い、サロンは3年間
活動と介護予防拠点は2年間整備
を行ってきました。



いきいき百歳体操

内容は、「ふれあいサロン」と
して月2回のサロンを開催しまし
て、参加人数は25名前後、「それ
ゆけカープいきいき百歳体操」は
1年遅れで補助金よりプロジェクト
ター、スクリーンなどを整備し、
毎週1回行ってきました。2年目
から毎週2回に増やし、体操を実
施してきました。参加者は多い時
で45名、普段は30名前後です。
活動が定着し、本年度で補助金
は終わりになります。



役員人事異動

【新任】

- 総務副会長
- 総務部長
- 総務副部長
- 広報部長
- 福祉副部長
- (ふれあいネット代表兼任)
- 体育部長
- 体育副部長
- 監査役

【退任】

- 総務副会長
- 福祉副部長
- (ふれあいネット代表)



新旧役員・新旧区長

2020年ふじが丘自治会 定期総会 報告

4月5日(日) 10:00~11:00

ふじが丘自治会集会所ホールに
て、2020年ふじが丘定期総会
を開催しました。

今回は新型コロナウイルスの拡大防
止・健康被害の抑制最優先の観点
から書面決議形式で議案の採決を
行う事となりました。3月23日付
けで、「2020年度ふじが丘自
治会総会(書面決議)のお知らせ」
を全会員に配布。各会員は書面決
議書を4月3日までに班長へ、班
長は区長へ届け、区長は4月5日
10時に集会所へ持参しました。

③第2号議案、5ページの「20
19年度設備資金収支計算書」に
ついて、設備資金積立定期預金の
部が必要ではないでしょうか?
前期繰越金 4,000,000
収入 900,000
繰越金 4,900,000
(応答) 財務部長
検討の上、次年度より変更しま
す。

●総会の成立
自治会 全世帯数 479世帯
書面議決受理数 422枚
※自治会会則により過半数を上
回りましたので、総会は成立し
ました。

④ごみの収集日を守ってください
い。土曜日に可燃ごみが出たりし
ています。
⑤掃除の人数割り・時期について。
場所によって人数を調整してほし
い。春の草が多いとき、秋の枯葉
の多いとき、夏の猛暑は避けるこ
か・・・
(④⑤)応答) 環境部長
検討の上、改善します。

- 第1号議案 2019年度 活動報告 承認数 422
- 第2号議案 2019年度 決算報告 承認数 421 不承認数 1
- 第3号議案 2020年度 役員(案) 承認数 419 不承認数 3
- 第4号議案 2020年度 活動報告(案) 承認数 419 不承認数 3
- 第5号議案 2020年度 予算(案) 承認数 419 不承認数 3

●議案の承認
河野自治会長より上記内容の説
明が行われ、「書面議決書の承認
多数」によりすべての議案が承認
されました。その後、退任する和
氣前副会長からの挨拶、新任役員
の紹介、前各区長退任の挨拶、新
区長の挨拶が行われ、定期総会は
11:00に閉会しました。

- 質疑・指摘・要望等
- ①班割の再編成の進捗状況は?
(応答) 河野自治会長
後日報告します。
- ②クラブの年間活動報告の様式を



集計作業

第43回卓球大会

卓球クラブ副代表

第43回ふじが丘卓球大会が令和元年12月1日(日)安西小学校体育館で行われました。今回は小学生の部に参加者がなく、ちよつと淋しい大会になりましたが35名の元気な老若男女の人たちの参加でケガもなく、白球を追いかけて親睦が図られました。

【試合結果】優勝者(敬称略)

一般の部
ダブルスの部

区対抗戦優勝 3区

卓球クラブでは、広島市卓球大会主催の大会にも参加し他のチームの人たちとの試合にも頑張っています。入部をお待ちしております。43回も大会のサポートを続けてきたこのクラブを本当に誇りに思います。これからも楽しく続けていきたいと思っています。



環境部からの報告

環境部長

●メイン道路斜面伐採

メイン道路斜面の木を2区の有志により伐採。6班河本さん・4班河野さん・8班三浦さん・11班佐々木さん、ヘルメットを被り安全装備で3日間かけ行いました。感謝いたします。

又、メイン道路の落葉掃除を常に行っていたらいている方がおられます。ありがとうございます。



●資源ゴミについて

今年度より資源ごみの買取業者を変えました。対象は新聞・雑誌・段ボール・アルミ缶です。

なお、アルミ缶とスチール缶は分けて袋に入れて出して下さい。自治会の収入になります。ご協力お願いします。

●ごみボックス修理

ごみボックス修理について、腐食部分の取替え及び全面塗装修繕が15ヶ所完了。残り12ヶ所に関しては今年度予定しております。

●法面草刈り

環境副部長

3月1日(日) 昨年に続き今年も区長・班長・有志・そして役員の方の協力のもと、ふじが丘下バス停南側法面と階段周辺の草刈りを行いました。

2月16日(日) 雨で延びましたが、皆さん方の献身的な作業によりとても綺麗にすることが出来ました。お疲れ様でした。



不動院祭

3月8日(日)に荒谷山で不動院祭が行われました。当日は良い天気で、山道にもかかわらず多くの方が参拝されました。13時から餅まきが行われました。



自治会より

五月、ふじが丘の庭に咲く花々がいきいき、明るく、華やいで、コロナ気分を慰めてくれます。

さて、八月の盆踊り大会を皮切りに数々の自治会行事が始まります。

マスクの使用、手洗いの徹底、三密を避ける暮らしを維持しながら、臨機応変に対応していかなければなりません。

その際には、早め早めにご案内させていただきます。自治会の皆様のご理解とご協力をいただきますよう宜しくお願い申し上げます。(ふじが丘役員一同)

編集後記

昨年は紙面を作ることで精一杯でしたが、今年度は「住んでいても知らないふじが丘の魅力」をお届けしたいと思っています。今年度もよろしくお願ひします。

一年の元気は「とんど祭り」から

総務副部長

1月12日(日)午前10時。今年で17回を迎えたとんど祭り。神事に続き点火。正月飾りなどが勢いよく燃え上がる中、炎を囲んで、お神酒、温かいぜんざいや豚汁が振舞われ多くの人で賑わいました。

子どもたちは集会所でレクリエーションを楽しんだあと、今年で8回目となった餅つき体験に列を作って参加。慣れない杵で一生懸命に餅をつき、満面の笑みで「楽しかった」「おいしい」の声に、一緒に楽しむ大人たちの顔もほころび元気をもらいました。

この子たちが大人になった時も、ふじが丘の新春行事として残



最後に、この日のために汗をかき奔走された役員・関係者の皆さん、本当にお疲れさまでした。

新任 民生委員・児童委員

3区

さん



この度初めて民生委員をお受身の後任 けしました。民生委員のしごとのとをひもとく毎に、その責任の重さを痛感しております。諸先輩方のご指導ならびに皆様のご協力を得ながら努めてまいりたいと思っております。微力ですが、精一杯努めたいと思ひます。どうぞ宜しくお願いいたします。

は、民生委員として、ふじが丘の福祉向上の為に、ご尽力されていまして。改めて敬意を表しています。